



7/29
水曜日

町と町工業団地連絡協議会
との意見交換会

町工業団地管理センターで、町と芳賀町工業団地連絡協議会との意見交換会が行われました。今年、新型コロナウイルス感染症対策のため、動画を用いて町政運営方針の説明を行いました。その後、同協議会から出されたLRT事業や道路の渋滞対策と危険箇所についての質問や要望に対して町担当課が回答し、相互の理解を深めました。



7/31
金曜日

みずはし保育園夏祭り

みずはし保育園で、夏祭りが行われました。年長組の園児らが、赤いはっぴを身にまとい、年中組や年少組の園児らとお菓子売りごっこをしました。その後、先生らが水風船やかき氷のお店を開きました。園児たちは、好きな模様の水風船を取ったり、いろいろな味のかき氷を食べたりしました。最後に、練習してきた盆踊りを踊りました。



7/31
金曜日

認定ひばりこども園
夕涼み会

認定ひばりこども園で、夕涼み会が行われました。園児らは、浴衣を着て保護者の前でみこしを担いだり、ドラえもん音頭を踊ったりしました。みこし担ぎでは、自分たちが作ったみこしを力いっぱい担ぎました。その後、お化け屋敷やミニゲームを楽しみ、最後には大きな花火が打ち上がりました。今年の夕涼み会も、園児らにとって忘れられない思い出となりました。



7/22
水曜日

本田技研工業株式会社四輪事業部ものづくりセンターから1万枚のマスク贈呈

本田技研工業株式会社四輪事業部ものづくりセンターから町に対し、1万枚のマスクが贈呈されました。同社総務部西東竜也渉外課長から「わずかではありますが、我々の思いが芳賀町の皆さんに届けば」と見目町長に手渡されました。見目町長は「本当にありがたい。感染者を増やさないために活用させていただく。感染症対策として出来ることをお互いに協力していきたい」と感謝を伝えました。



7/25
土曜日

第28期町文化財保護審議会委員
委嘱式

第28期芳賀町文化財保護審議会委員の委嘱式が行われました。黒崎英夫さん(西高橋)、渡辺恵美子さん(東水沼)、小筆一成さん(下高根沢)、高松和夫さん(ハツ木)、永島聡さん(芳志戸)が委嘱されました。任期は2年で、町内にある文化財の保護や活用に関し、重要事項について調査審議します。



7/29
水曜日

育児パッケージ初贈呈

役場会議室で、育児パッケージ贈呈が行われました。町では、今年度から妊娠後期面接をした町内の妊婦を対象に、子育て用品を詰め込んだ育児パッケージの贈呈を始めました。今回は第1号となるため、見目町長から加藤幸雄さん・亜由美さん(ハツ木)に手渡されました。受け取ったご夫婦は「大切にさせていただきます。子どもを大事に育てていきたいです」と話しました。



7/11
土曜日
7/13
月曜日

山草・小盆栽展

道の駅はが会議室で、町盆栽愛好会による山草・小盆栽展が行われました。会場には、15人の出品者から、延べ60点にも及ぶ作品が展示されました。色鮮やかで美しい山草や、丹精込めて仕立てられた小盆栽が並びました。会場を訪れた人は、足を止めて一つ一つ作品を眺めていました。



7/13
月曜日

とちぎフレッシュメイトに
小林夢奈さん

小林夢奈さん(上延生)が「令和2年度とちぎフレッシュメイト」に選ばれ、見目町長への報告のため役場を訪れました。とちぎフレッシュメイトは、栃木県産の農産物のイメージアップと普及や浸透を図るため、キャンペーンやイベントでPRを行っています。小林さんは「栃木県産農産物の魅力をたくさんの人に伝えていきたい」と思いを語りました。



7/17
金曜日

祖母井保育園夏祭りごっこ

祖母井保育園で、夏祭りごっこが行われました。エビカニクス音頭をみんなで元気いっぱい踊り、その後自分たちで一生懸命作った山車やみこしを威勢よく担ぎました。宝探しゲームでは、おもちゃを見つけたり、ターゲットボールでは、お菓子をたくさんもらったりしました。園児らは、笑顔で楽しい夏のひとときを過ごしました。

TOWN REPORT

《タウンレポート》

AUTUMN
2020.9



5/23
土曜日

町ジュニアリーダーズクラブと
尾嶋友晴さんが子ども会活動功労者表彰

一般社団法人栃木県子ども会連合会から、町ジュニアリーダーズクラブと同会長の尾嶋友晴さん(下高根沢)が、子ども会活動功労者表彰を受けました。これは、子ども会や地域の子どもたちの活動に対する支援活動が評価されたものです。尾嶋さんは、会長を務めていることと中学1年生からの長きにわたるボランティア活動が評価されました。



7/10
金曜日

認定こども園のぶ幼稚園
お泊まり保育

認定こども園のぶ幼稚園で、お泊まり保育が行われました。年長組の園児が参加し、手びねり体験やキャンドルサービスなどを楽しみました。手びねり体験では、さまざまな模様を付け、思い思いに形を整えて、世界に一つだけのお皿を完成させました。園児らは、いつも通う教室に泊まることにわくわくしながら、友達との特別な時間を楽しみました。